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Il sindaco Giordani imbufalita con Seab : «Bidoni rotti
e rifiuti mai ritirati, non si lavora assolutamente così»

P I E D I C AVA L L O

Oggi e domani si ricordano
i 100 anni dalla Grande Guerra

OPERE PUBBLICHE I lavori proseguiranno durante tutto il mese di agosto

Partono le asfaltature lungo le vie del paese

AMMINISTRATIVA I consiglieri del gruppo “Candelo Città Possibile” sono intervenuti sottolineando alcuni punti

Dopo 13 anni è stato portato a termine il nuovo campo sportivo
E V E N TO

L’ap pu nt a m e nto
con Saturday Night

S O L I DA R I E TÀ

L’arbitro Pino Lopez ha donato la sua maglia
alla nazionale di calcio della Nigeria

C A ND E LO ( p o m) To rna
questa sera l’evento Sa-
turday Night, la festa esti-
va benefica promossa da
Viviamo Candelo. La se-
rata inizierà alle 21.30 in
Piazza Castello. Si potrà
ballare la musica anni
'70/'80 con l’a n i maz i o n e
di dj Tere, il gruppo Wood-
stock Family e Dj Zanca. è
gradito l’abbigliamento a
tema e l’abito più origi-
nale sarà premiato. Novità
di quest’anno sarà la pos-
sibilità di cenare al Ricet-
to, con l’iniziativa “Gr i-
gliata tra le Rue del Ri-
c e tto”, pensata da TAC-
Team Associazioni Can-
delesi. La cucina aprirà al-
le 19. La festa è rivolta a
tutti i candelesi e non, per
una serata di compagnia e
divertimento sotto le stel-
le nello storico borgo.

Q UA R E G N A (pom) «Stiamo vi-
vendo una situazione a dir
poco imbarazzante per non
dire altro».

Questa è solamente una
parte dello sfogo esternato dal
primo cittadino di Quaregna
Katia Giordani. A mandarla
su tutte le furie è stato il pro-
blema rifiuti, quelli ingom-
branti abbandonati accanto
alle campane del vetro e i
cassonetti da sostituire.

«Nonostante abbia avvisato
personalmente gli uffici Seab
di Biella - spiega il sindaco -
per richiedere il ritiro di rifiuti
ingombranti e la sostituzione
di cassonetti ormai deteriorati
dal tempo, ad oggi ancora nul-
la è stato fatto. La situazione a
dieci giorni dalla segnalazione
permane ancora critica».

Per quanto riguarda lo
smaltimento degli ingom-
branti, l’amministrazione co-
munale, oramai stufa della si-
tuazione, ha deciso di svolgere
un compito che non gli toc-
cava: «I rifiuti ingombranti -
continua giordani - li ha ca-
ricati ieri (martedì per chi leg-
ge) il vicesindaco Edo ardo
Raffag nato che è partito alla
volta del centro di compostag-
gio di Cossato con il Piaggio
Porter del Comune stracarico.

Per quanto concerne i bidoni
restano modello cabriolet a
cielo aperto. Con il caldo si
viene a creare una situazione
insostenibile. Fuoriesce un
pessimo odore. Perchè i nostri
cittadini devono sopportare
questa situazione? Io non pos-
so tollerare tanto. So per certo
che i bidoni nuovi Seab in sede

lo ha. Vorrei capire come mai
non ce li hanno ancora con-
segnati. Si tratta di di una so-
cietà partecipata. Non si la-
vora in questo modo. Si parla
di affidamento del servizio
Seab in house? A queste con-
dizioni non è il massimo che si
possa chiedere dalla vita. Se le
cose non cambieranno - con-

clude il sindaco Giordani - e in
fretta, durante il prossimo in-
contro con Cosrab, chiederò la
costituzione di un comitato di
controllo, e per quanto riguar-
da l’affidamento del servizio
Seab in house, potrei anche
pensare di astenermi ».

Mauro Pollotti
p a e s i @ n u ova p rov i n c i a . i t

P IE DI CAVAL LO ( po m) Du e
giorni di festa a Piedi-
cavallo, oggi e domani in
occasione del centenario
della Prima Guerra Mon-
diale. Due manifestazioni
curate dall’Ass ociazione
Internazionale Regina Ele-
na Onlus e dagli alpini di
Piedicavallo. Questa sera
alle 21, presso il Teatro
Regina Margherita, dibat-
tito a tema “ La montagna
e la grande guerra”. Pre-
siede la tavola rotonda Il a-
rio Bortolan, intervengo-
no: Andrea Formagnana,
Nicolò Mello, Mons. S a l-
vatore Pompedda.

Domani onore ai caduti
della Grande Guerra: alle
9.15 ammassamento piaz-
zale del Mologna a Pie-
dicavallo; alle 10.30 de-
posizione della corona
presso il Parco della Ri-

membranza (di fronte al
cimitero di Montesinaro)
e, a seguire, la santa Mes-
sa. Dopo la funzione, de-
posizione della corona al-
la lapide dei Caduti e
pranzo alpino.

Sono partiti
giovedì scorso i
lavori inerenti
alle asfaltature
lungo le vie di
Candelo

C A N D E LO (mak) Il Consiglio co-
munale ha approvato i D.U.P,
Documento Unico di Pro-
grammazione, strumento per
la guida strategica e operativa
plur iennale.

I consiglieri del gruppo
“Candelo Città Possibile” Re n -
zo Belossi, Silvia Girardi ed
Erika Vallera, sono intervenu-
ti sottolineando alcuni punti.

Per prima cosa hanno ri-
chiesto quale sarà il futuro
d e l l’area sportiva di San Gia-
como visto che dopo soli 13
anni è stato portato a termine il
nuovo campo sportivo e quin-
di la preoccupazione riguarda
i costi di gestione della nuova
struttura e come sarà affidata
la gestione.

Altra questione posta è il
bando per i contributi al com-
m e rc i o.

In tema di opere pubbliche
hanno segnalato al necessità
di interventi di manutenzione

in generale ed in particolare di
alcuni canali che risultano in-
vasi da folta vegetazione e ar-
bu st i .

Sempre sull’arg omento
hanno sottolineato che a fron-

te della prossima conclusione
del cantiere in Piazza Castello
deve essere valutata la pos-
sibilità di intervenire su tutta la
via che è in pessime condi-
zioni.

Il campo sportivo di Candelo

OCCHIEPPO INFERIORE (pom)
Nei giorni scorsi, l’a rb i t ro
biellese Pino Lopez, ha do-
nato una delle sue tante
maglie alla squadra della
Niger ia.

La compagine ha par-
tecipato ai mondiali di cal-

cio degli Special Olympics
che si sono giocati a Chi-
cag o.

Non è la prima volta che
Lopez dona le sue maglie.
Lo ha fatto anche in altri
contesti dove la solidarietà
è la parola d’o rd i n e.

C A N D E LO (pom) Sono partiti
giovedì scorso i lavori relativi
a l l’asfaltatura in via Del Cer-
vo. Sono stati resi necessari a
causa di possibili infiltrazio-
ni dell’acqua per sconnes-
sioni e fessure.

Gli interventi dureranno
pochi giorni e si concen-
treranno solo su metà car-
reggiata per volta, in modo
da permettere almeno la cir-
colazione alternata dei vei-
coli.

«Il 1° agosto - spiega il
sindaco Mariella Biollino -
verrà inoltre aperto il can-
tiere per l’installazione della
banda larga. Mi dispiace per
i possibili disagi ma l'in-
tervento, che durerà pochi
giorni, ha come obiettivo
quello di migliorare la qua-
lità della vita in paese». Ogni
giorno, la strada chiuderà
alle 8,30 del mattino e ria-

prirà alle 19,30 mentre il
traffico a due sensi sarà spo-
stato in via Pozzo in modo da
non chiudere passaggi. A fi-
ne operazione, stimata fra i
tre e i quattro giorni, Can-
delo sarà cablata.

Infine, il primo cittadino
ha voluto un confronto con
Cordar per analizzare meglio
la situazione dei due scol-
matori che non hanno fun-
zionato correttamente du-
rante gli ultimi temporali.
Inoltre, si sta indagando sul-
la situazione della fognatura
in prossimità della Biverban-
ca in via Matteotti.

Nel frattempo sono giunti
alla conclusione i lavori re-
lativi alla sistemazione delle
strade comunali non asfal-
tate in via Dossere e via
Frassati, che a causa delle
piogge erano ormai diven-
tate impraticabili.

Cambia l’o ra r i o
degli uffici municipali

PONDERANO (mak) L’amministrazione co-
munale ha approvato la modifica dell’o ra -
rio estivo di apertura al pubblico degli
uffici, nel periodo dal 30 luglio al 28

agosto. Gli uffici anagrafe, rapporti con il
pubblico, ragioneria e Polizia locale, re-
steranno aperti il lunedì dalle ore 10.30
alle 13. Marted, mercoledì e giovedì dalle

8.30 alle 13. Venerdì e sabato saranno
osservate giornate di chiusura, con la sola
apertura per le imprese funebri dalle 8
alle 9.30.

Il vice sindaco Edoardo Raffangato mentre si appresta a ripulire l’area dai
rifiuti ingombranti. Sopra un bidone con il coperchio rotto

I giocatori
n i ge ri a n i
mente mo-
strano la
maglia da
arbitro di
Pino Lopez

Ermanno Sola



